## 50 Jahre Kirche St. Johannes der Täufer, Hilkerode



## Liebe Hilkeröder, liebe Ehemalige, liebe Interessierte!

Nachdem am 22. September 1968 der Grundstein für den Bau unserer jetzigen Kirche gelegt wurde, konnte sie am 6. Dezember 1969 eingeweiht werden. Der Weihetag jährt sich in diesem Jahr zum 50. Mal. Dies wollen wir mit einer Ausstellung und Dokumentation über das Leben in unserem Gotteshaus besonders würdigen.

Aus diesem Grunde wenden wir uns heute an Sie. Wir hoffen, dass bei Ihnen noch einige Fotos, Zeitungsartikel oder andere Dokumente vorhanden sind, die als Material für diese Ausstellung benutzt werden können.

Wir sind interessiert an allen Dingen, die das Leben in unserer Kirche zeigen, von der Zeit der Planung im Jahre 1964 bis in die heutige Zeit.

Zum Beispiel von Taufen in der Sakramentenkapelle im Haus Helmar Wollersen, von Gottesdiensten und Hochzeiten in der Turnhalle unserer Schule, die als Notkirche diente.

Aber auch Fotos von Hochzeiten, Taufen, Erstkommunionen, Firmungen und anderen Gottesdiensten, die ab dem 6. Dezember 1969 in der neuen Kirche stattfanden. Alles ist willkommen.

Unsere Kirche war übrigens die erste von vier Gotteshäusern, die im Eichsfeld neu errichtet wurden.

Schön wären auch Berichte und Geschichten über Ereignisse, die Sie selbst oder andere erlebt haben, von denen Sie Kenntnis haben oder die in Ihrem Bekanntenkreis vorhanden sind.

All das möchten wir sammeln und in einer Ausstellung der Öffentlichkeit und besonders den Jüngeren in unserem Kirchort präsentieren.

Diese Ausstellung soll dann ab dem 6. Dezember 2019 gezeigt werden. Wer entsprechendes Material zur Verfügung stellen kann, sollte dieses bei Michaela Kempa, Glockenstr. 12, Marie-Luise Ballhausen, Hilkeröder Str. 62 oder Siegfried Herschel, Harzblick 14 abgeben. Ebenso besteht die Möglichkeit der Abgabe vor oder nach den Gottesdiensten in der Sakristei unserer Kirche. Per E-Mail sind wir zu erreichen unter: siegfried.herschel@autohaus-herschel.de.

Bitte kennzeichnen Sie das Material, welches Sie uns zur Verfügung stellen wollen mit Namen und Adresse, damit wir es nach Verwendung wieder zurückgeben können.

Wer Spaß hat, an diesem Projekt mitzuwirken ist ganz herzlich dazu eingeladen.

## Siegfried Herschel

Mitglied im Leitungsteam für den Kirchort St. Johannes d. Täufer Hilkerode